



8 de abril, 2008

Tarjetas conmemorativas

Reconocimiento de los derechos de las mujeres y apoyo a la no violencia hacia ellas

ANTEL y PIT-CNT presentaron dos nuevas tarjetas telefónicas que conmemoran el 8 de marzo Día Internacional de la Mujer y el 25 de noviembre: Día internacional contra la Violencia hacia la Mujer. En la oportunidad, la Ministra de Educación, María Simón y el Presidente de ANTEL Edgardo Carvalho, coincidieron en la importancia que tiene la promoción de los derechos de las mujeres, con el objetivo de alcanzar la equidad de géneros.

En este evento, que se llevó a cabo en la Sede del PIT-CNT estuvo presente también el Secretariado Ejecutivo de la Central Sindical, entre otras autoridades.

La Ministra Simón expresó su satisfacción por participar en este lanzamiento porque las tarjetas telefónicas son también un símbolo de comunicación y pueden ser usadas para transmitir mensajes en su diseño.

Por su parte Edgardo Carvalho dijo que esta iniciativa llegó desde el Departamento de Género y Equidad del PIT-CNT y fue acogida con satisfacción por parte de la Comisión de Género de SUTEL, por la importancia de conmemorar dos fechas tan importantes.